



Urgen medidas más rápidas contra sargazo: El Ejecutivo

Sostiene que el fenómeno de la macroalga ya rebasó al Mar Caribe y al Golfo de México, comenzando a invadir las playas de Europa: Para atender contingencia en el litoral de la entidad se requieren recursos económicos mensuales del orden de los 100 millones de pesos, señala el mandatario

El Gobernador Carlos Joaquín González dijo que se requiere adoptar soluciones más rápidas ante el arribo del sargazo, que ya rebasó la zona del Mar Caribe y el Golfo de México y comienza a invadir las playas de Europa; estimó que atender la contingencia en el litoral quintanarroense requerirá recursos mensuales de unos 100 millones de pesos, aproximadamente.

Dijo que más de una declaración de emergencia, lo que busca es la opción de responder rápido, de tener las posibilidades de formar un solo equipo, con las mismas herramientas, para alcanzar resultados en forma inmediata. "Ya sostuvimos muchas reuniones, conocimos muchos planes y proyectos, pero necesitamos ver resultados a mediano y largo plazo. Dar resultados es fundamental", indicó.

Más información en la página 12A



SATQ entrará en operación el día 18

El próximo 18 de junio se inaugurará de manera oficial las oficinas del Sistema de Administración Tributaria de Quintana Roo, creado mediante un decreto emitido por la XV Legislatura en diciembre de 2018 con el objetivo de fortalecer la administración fiscal con un sistema moderno, desconcentrado y dependiente de la Secretaría de Finanzas y Planeación para realizar las tareas de recaudación con el fin de fomentar la cultura contributiva en el Estado.

Así lo informó la secretaria de Finanzas y Planeación del Gobierno del Estado, Yohanet Torres Muñoz, quien agregó que la recaudación de los impuestos directos se ha incrementado en 9.6 por ciento en los primeros cinco meses del año, comparado con el mismo periodo de 2018.

Más información en la página 12A

Garantiza el Gobernador plena libertad de expresión

"La libertad de expresión contribuye a un Estado democrático y este es un momento para reflexionar en cómo debe darse y cuánto debemos cuidarla, valorarla, mantenerla, preservarla, y lograr que realmente se tenga en todos los casos", expresó el Gobernador Carlos Joaquín González.

Al encabezar en Chetumal, como lo hizo en Cancún, un desayuno con representantes de los medios de comunicación, en ocasión de las celebraciones por el Día de la Libertad de Expresión en México, Carlos Joaquín González reiteró que su Gobierno busca ser promotor de la libertad de expresión.

Más información en la página 12A



Cae una pareja con 240 dosis de droga

BENITO JUAREZ, 13 de junio.- Dos presuntos vendedores de droga, un hombre y una mujer, fueron capturados con 240 dosis de marihuana, como resultado de un operativo de vigilancia que realizaron elementos de la Policía Quintana Roo, en la Supermanzana 259.

En un recorrido por la Manzana 70, los policías notaron que una pareja sacó dos bolsitas con marihuana y al ver que se acercaba la patrulla adoptaron una actitud evasiva, por lo cual los policías les marcaron y les realizaron una revisión.

De esta manera salió a relucir que dentro de una bolsa tenían 240 bolsitas con marihuana, las cuales tenían para su venta en esa zona de la Supermanzana 259.

Más información en la página 11A

Raptors hacen historia



CALIFORNIA, 13 de junio.- ¡La NBA tiene nuevo campeón que acabó con la dinastía de los Golden State Warriors! En un dramático y vibrante juego 6, los Toronto Raptors ganaron de visitantes 114-110 para lograr el primer título del básquetbol profesional estadounidense de su historia.

Nunca antes un equipo no estadounidense había levantado el trofeo Larry O'Brien, pero estos Raptors de Kawhi Leonard, Pascal Siakam, Kyle Lowry y compañía quebraron la estadística apoyados en su gran defensa, trabajo grupal y cero "estrellitis".

Más información en la página 1B



Trasladan a sicarios tras fallida ejecución

COZUMEL, 13 de junio.- Bajo un fuerte dispositivo de seguridad, integrado por elementos de la Policía Quintana Roo y Ejército Mexicano, agentes de la Policía Ministerial hicieron el traslado hasta el muelle de carga de cinco personas relacionadas con disparos registrados el lunes de esta semana en la colonia San Gervasio, donde dos sujetos resultaron lesionados.

Como se dio a conocer, la detención de los cinco individuos se registró el miércoles después de las 18:00 horas, en la avenida Benito Juárez, entre las avenidas Quinta y Décima de la colonia Centro.

Más información en la página 11A

Sesa descarta brote de chikungunya en Ribera

Más información en la página 3A

Aseguran camioneta tras ataque



BENITO JUAREZ, 13 de junio.- Una camioneta que utilizaron presuntamente los sicarios que atacaron anteanoche a cuatro elementos de la Policía Estatal, quienes resultaron lesionados, fue localizada esta tarde en la Supermanzana 32, después de haber sido abandonada a un costado del "Ombligo Verde", en la parte posterior de la Catedral.

De esta manera, elementos de la Policía Ministerial siguieron el rastro de la huida de los responsables y encontraron la camioneta en la avenida Ixcun.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Certeza.

La de que la entidad hoy marcha por el camino correcto para disponer de finanzas públicas más sólidas y estables, es la que se confirmará el próximo día 18 de los corrientes, con la inauguración oficial del Sistema de Administración Tributaria de Quintana Roo (SATQ).

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, fue la titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), Yohanet Torres Muñoz, quien sostuvo que la apertura de este organismo descentralizado permitirá un notable incremento en los ingresos propios del Estado, lo que se traducirá en mayores participaciones federales para atender las necesidades más apremiantes de la población quintanarroense.

En este sentido, no se puede perder de vista que el SATQ también propiciará que el personal del órgano estatal desarrolle un trabajo eficaz, respondiendo a las demandas de las y los contribuyentes, además de poner a su disposición los elementos tecnológicos que han resultado exitosos en el Servicio de Administración Tributaria (SAT), dependiente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), los cuales pueden replicarse en las entidades, con base en dos vertientes: La tecnología y el capital humano.

Al respecto, tampoco se puede soslayar que la funcionaria, al tiempo que recordó que el SATQ tiene como objetivos contar con un padrón de contribuyentes actualizado y confiable, impulsar el cumplimiento voluntario de las obligaciones fiscales, aumentar el número de contribuyentes formales, simplificar la administración y mejorar en la defensa jurídica fiscal, explicó que hasta el momento se han tenido resultados positivos al generarse mecanismos más ágiles y transparentes para el pago de las obligaciones hacendarias, y es así como, por citar un ejemplo concreto, en comparación con el año pasado, a la fecha se reporta un incremento del 9.6% en la recaudación.

Con base en lo anterior, no queda más que replicar lo afirmado por Torres Muñoz, en cuanto a que las finanzas públicas, en atención a las instrucciones precisas del Gobernador Carlos Joaquín González, se continuarán manejando con transparencia, honestidad y pensando siempre en el beneficio de la gente.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com